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Was meint Ihr? Was würde am meisten Sinn in Sachen Kosten und Nutzen machen?

Wenn du unbedingt Geld ausgeben willst: steig um auf AMD. Andernfalls sehe ich es wie
Nightflyer: lass HighSierra drauf, wenn es stabil bei dir rennt, warum dann zwingend auf
Mojave wechseln? Ich fahre auf allen Systemen immernoch Sierra, weil meine Hardware eh
nicht up2date ist, und alle Module, Kexte etc. funktionieren.
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https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38102-ersten-erfahrungen-mit-hackintosh-ggf-hardwaretausch-msi-z370m-gaming-pro-ac/?postID=464351#post464351
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38102-ersten-erfahrungen-mit-hackintosh-ggf-hardwaretausch-msi-z370m-gaming-pro-ac/?postID=464393#post464393
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38102-ersten-erfahrungen-mit-hackintosh-ggf-hardwaretausch-msi-z370m-gaming-pro-ac/?postID=464393#post464393

